



## EL JOCKEY FRANCISCO LEANDRO FERNANDES GONÇALVES INVITADO AL CAMPEONATO INTERNACIONAL DE JOCKEYS EN JAPÓN



El jockey brasileño radicado en Argentina, Francisco Leandro Fernandes Gonçalves ha sido invitado este año a participar del campeonato internacional World All-Star Jockeys tendrá lugar en el Hipódromo de Sapporo, Japón, los días 23 y 24 de agosto de 2025.

Si bien a lo largo de los años ya otros jockeys sudamericanos han competido en carreras asiáticas, esta es la primera vez en que un jockey participará en representación de Sudamérica en la jornada hípica donde se disputan las carreras más importantes de Japón.

La invitación extendida a Leandro Gonçalves ha sido posible gracias al acuerdo que existe entre la OSAF y la Japan Racing Association (JRA) y especialmente gracias a las gestiones llevadas a cabo por el Sr. Horacio Espósito, Vicepresidente de IFHA y Asesor de OSAF en Asuntos Internacionales.



### ACERCA DEL WORLD ALL-STAR JOCKEYS

El World All-Star Jockeys (WASJ) es un evento internacional lanzado por la Japan Racing Association (JRA). Inicialmente establecido en 1987 con el nombre de "Serie Mundial de Super Jockeys," ha recibido a más de 250 jockeys de primer nivel de Europa, América del Norte, Sudamérica, Oceanía y Asia.

El evento World All-Star Jockeys es más que una carrera; es una celebración del talento ecuestre global. Organizado por la JRA, este evento anual invita a los mejores jockeys de varios países a competir en carreras individuales y desafíos por equipos. La edición del año pasado contó con una impresionante asistencia y con carreras emocionantes que cautivaron a los espectadores tanto en vivo como a través de las transmisiones televisivas y digitales.

El campo de competencia es diverso, con un total de 14 jockeys: siete extranjeros y siete locales de la JRA. Esta combinación garantiza una competencia de alto riesgo, ya que los jinetes no solo correrán por la gloria individual, sino que también competirán en equipos, añadiendo otra capa de estrategia y emoción.

Los Jockeys extranjeros, conocidos por su experiencia y estilos distintos, aportan un toque internacional al evento, mientras que los jockeys locales representando a la JRA buscan demostrar sus habilidades y la ventaja de local contra oponentes formidables.